



'Golea' el América en la BMV; sube 157%

Timbrazo por Ollamani. En su primera jornada en el mercado bursátil, el América y el Estadio Azteca registraron un incremento de 157 por ciento en el valor de sus títulos. "Los aficionados podrán ser accionistas", dijo Emilio Azcárraga.

ESPECIAL

TIENEN EXITOSO DEBUT EN LA BMV

Suben 157% CPO's del América y el Estadio Azteca

Los aficionados podrán ser accionistas del Club de fútbol: Azcárraga

CHRISTOPHER CALDERÓN
ccalderon@elfinanciero.com.mx

En su primer día de cotización en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) el precio de los Certificados de Participación Ordinaria (CPO'S) del Club América y El Estadio Azteca reportaron un crecimiento de 157 por ciento.

Con la clave de pizarra AGUILAS.CPOs, pero bajo la denominación social Ollamani, se colocaron en el mercado bursátil 340 mil 621 millones de certificados con un valor de 2.59 pesos cada uno, mismos que fueron entregados a los accionistas de Grupo Televisa.

Las acciones se emitieron a un precio de 11.50 pesos y finalizaron en 29.53 pesos, un alza de 157 por ciento.

"Los aficionados del América, caracterizados por su lealtad y entrega, ahora pueden ser, junto con nosotros, accionistas de este extraordinario equipo", dijo Emilio

Azcárraga, presidente del Consejo de Administración de Ollamani.

Por ahora sólo emitieron CPO's debido a que la emisión es el resultado de la escisión de Otros Negocios de Grupo Televisa.

Sin embargo, los accionistas podrán vender los certificados, cuando lo decidan.

Los activos de Ollamani incluirán al América, el actual campeón del fútbol mexicano. El Estadio Azteca, sede de la inauguración del Mundial 2026; además de PlayCity, su marca de juegos y sorteos que opera 18 casinos; el negocio editorial de Grupo Televisa que publica 11 títulos, así como nueve plataformas digitales y dos marcas nativas digitales e Intermex. La distribuidora de revistas más grande de México, con más de 50 años de experiencia.

Marcos Martínez, presidente del Consejo de Administración de la BMV, destacó que con la integración de Ollamani, el Club América se convierte en el primer equipo en México en cotizar en la Bolsa.

La separación brinda flexibilidad al América y al Estadio Azteca para gestionar patrocinios e inversiones de manera autónoma.